



La fuerza arrolladora de Morena

Popurrí. Por fin, ayer en la Cámara de Diputados federales se acordó la eliminación del horario de verano porque no beneficia mucho económicamente; en cambio, afecta psicológica y biológicamente a la población. El dictamen se enviará al Senado para su ratificación. Hay confusión, en la zona fronteriza habrá excepciones y entrará en vigencia en marzo del próximo año y aquí en Sinaloa está por hacerse el cambio de horario, mediante el retraso de una hora para que quede el horario natural y se prevé que en el 2023 siga en su curso normal. La votación quedó 445 a favor, 8 en contra y 33 abstenciones.

<https://www.debate.com.mx/opinion/La-fuerza-arrolladora-de-Morena-20220930-0032.html>